

か と お か Photo の か う さ ま ぐ



◀各地で夏祭り

7月から8月にかけて、各地区で夏祭りが行われました。

8月14日、新山地区では「夏まつり新山」が行われました。

ヨーヨーすくい、輪投げなどに子どもたちは大喜び。盆踊りでは、参加者が一帯となって踊りを楽しみました。



▶夏の夜空を彩る大輪の花

笠岡の夏の風物詩、「笠岡港まつり花火大会」が8月2日に開催されました。

大玉や水中仕掛け花火、超早打ちなど、四千発の花火が夜空に咲くたびに、会場一帯は大きな拍手と歓声に包まれ、夏の涼を求めて集まつた大勢の観客の目を楽しませてくれました。



◀三葉虫展開催

カブトガニの祖先といわれる三葉虫の化石を集めた特別展が8月31日まで開催されました。

世界最大の三葉虫である「テラタスピス」などの化石、複製82点が展示され、夏休みを楽しむ家族連れでにぎわっていました。

▶笠岡諸島の イメージソング完成

新しく完成した笠岡諸島のイメージソングの発表ライブが7月31日、北木島の石のステージで披露されました。

河田総一郎さんと佐々木望さんの男性2人組ユニットSoulife(ソウライフ)が、「ぼくらはおなじひかりをみつめている」「夕なぎ」の2曲を演奏。夕日のライトを背に、潮風漂う海辺のステージは、新曲の船出にふさわしい演出となりました。

